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CONSEJO DE DEPARTAMENTO UNIDAD PREDEPARTAMENTAL 

Data 31 de enero del 2018 ACTA NÚMERO 38 

Hora d’inici 16:30 h Hora de finalització:  19.05 horas 

Lloc Seu Provisional Facultat de Ciències de la Salut (Sala de Juntas) 

 
 

ASSISTENTS 

NOM CÀRREC 

 

COL·LECTIU 

(PDI, PAS, estudiantat) 

Juan Vicente Sánchez Andrés Director  PDI 

María José Sánchez Catalán Secretaria 

en 

funciones 

PDI  

Manuel Aragonés García Vocal PAS 

Manuel Bañó Aracil Vocal PDI  

Eloy Domínguez Mafé Vocal PDI 

José Manuel Laguna Sastre Vocal PDI 

Francisca Valcuende Cavero Vocal PDI 

Francisco Ros Bernal Vocal PDI  

Antoni Llueca Abella Vocal PDI  

Conrado Martínez Cadenas Vocal PDI  

Matías Real López Vocal PDI 

Ana María Sánchez Pérez Vocal PDI 

Ferrán Martinez García Vocal PDI 
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EXCUSEN LA SEUA ASSISTÈNCIA 

Patricia Palau Sampio Vocal 

Daniel Peral Vocal 

Manuel Batalla Vocal 

Virginia Morillo Vocal 

Vicente Pallarés Vocal 

María José de Luis Vocal 

  

  

  

  

 
 

ORDRE DEL DIA 

 

1. Aprobación si procede del acta de la reunión anterior (adjunto en el anterior mail) 

2. Informe del director de la Unidad Predepartamental de Medicina y de los representantes en las comisiones de la 

universidad: comisión de investigación, comisión de docencia y profesorado, comisión económica, comisión de 

bibliotecas 

 

3. Informe de las áreas de conocimiento 

 

4. Peticiones y preguntas a Rosa Martínez (que ha accedido a la invitación a nuestro consejo del día 31 de enero) sobre 

la evaluación docente. 

 

5. Informe del presupuesto anual 2018 

 

6. Composición de la comisión económica del Departamento 

 

7. Valoración de gastos departamentales en docencia: adquisición de piezas anatómicas 

 

8.  Fórmula de participación de los Profesores asistenciales no doctores a los Consejos de Departamento 

 

9. Utilización de direcciones no UJI para informar de la actividad departamental 

 

10. Informe de los espacios departamentales de la tercera planta 

 

11. Situación de los ayudantes doctor dentro del departamento en relación a la petición de 

sexenios 

 

12. Política de difusión de la información que le llega al órgano de la dirección departamental  
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13. Someter a consideración Departamental la propuesta de asignación de créditos a Docentia por trabajo de gestión - 

Reducción de créditos I-DOC 

 

14. Propuesta de contratación de un Asociado para cubrir una baja temporal  

 

15. Constitución de la Comisión de la Permanente 

 

16. Turnos y preguntas 

 

 
 

DESENVOLUPAMENT DE LA SESSIÓ 
 
4. Peticiones y preguntas a Rosa Martínez (que ha accedido a la invitación a nuestro consejo 
del día 31 de enero) sobre la evaluación docente. 
 
En lugar de Rosa Martínez, asiste al Consejo de Departamento Cristina García para resolver 
cuestiones relacionadas con la evaluación docente. Cristina informa que la implantación de las 
encuestas telemáticas pueda sustituir las encuestas presenciales totalmente en el futuro. En el 
curso anterior, los profesores asistenciales quedaban excluidos del programa Docentia, aunque 
algunos se incluyeron a mano. Francisca Valcuende pregunta sobre los mecanismos para 
solicitar la evaluación docente. Se informa que se instauró el sistema de solicitud por parte del 
profesorado para saber fecha/ hora/ día que cada profesor asiste a clase. Durante el periodo en 
el que las encuestas están abiertas, el alumnado recibe recordatorios para que participen en las 
encuestas de manera telemática. Cuando se cierra el periodo de encuesta, el profesorado recibe 
el número de encuestas completadas, existe la posibilidad de ampliar el periodo de evaluación. 
Juanvi propone un sistema de evaluación automático, que se realice el mismo día del examen y 
antes del mismo. Se abre debate sobre la rigidez de los periodos para realizar la evaluación. 
Cristina informa que las encuestas presenciales se realizan en un periodo de cuatro semanas, ya 
que se contrata personal para dicha tarea. Los grados de magisterio y enfermería tienen 
encuestas presenciales en periodos diferentes, puesto que son los únicos grados que tienen un 
calendario académico diferente. Llueca manifiesta que el sistema de evaluación actual no 
funciona y que hay una baja participación del alumnado. Ferran comenta que las evaluaciones 
son difíciles de organizar debido a que en medicina las asignaturas están muy fragmentadas, por 
ello, plantea como solución alargar el periodo docente y no concentrar las clases al principio del 
cuatrimestre. Ana Sánchez pregunta cuál es el mínimo de participación para la validez de la 
encuesta. Se informa que existen un número mínimo de 10 alumnos para que la evaluación se 
considere representativa, cifra aprobada por Consejo de Gobierno. Para incrementar la 
participación en las encuestas telemáticas, el alumnado recibe un recordatorio por correo 
electrónico a la semana. Además, desde el curso pasado se implanta un sistema de recordatorio 
en el aula virtual. Cuando el alumno/a tiene encuestas sin responder, le salen dos avisos por 
semana en el aula virtual. En su momento, no se permitió implantar mayor número de avisos. 
Al inicio de curso se informa a los delegados de curso. Francisca propone no corregir los 
exámenes al alumnado que no responda las encuestas sobre el profesorado. La Asesoría Jurídica 
ya informó en su momento que no era posible adoptar esta medida. Ana comenta que el 
alumnado no tiene ningún incentivo para completar las encuestas, sin embargo, el profesorado 
es penalizado si no es evaluado. 
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Por otra parte, se solicita que los resultados de la evaluación docente del primer cuatrimestre 
se den antes de final de curso, aunque Cristina informa de que había problemas por cuestiones 
informáticas.  
El consejo de departamento agradece a Cristina García su asistencia a la reunión. 
 
1. Aprobación si procede del acta de la reunión anterior (adjunto en el anterior mail) 
 
Se aprueba por asentimiento. 
 
2. Informe del director de la Unidad Predepartamental de Medicina y de los representantes 
en las comisiones de la universidad: comisión de investigación, comisión de docencia y 
profesorado, comisión económica, comisión de bibliotecas 
 
El director de departamento informa que el periodo para la modificación de las guías académicas 
está abierto, y agradece la colaboración al profesorado por la disminución de las incidencias 
docentes (actualmente solo hay una). Del mismo modo, informa que la Junta electoral ha 
distribuido la información para las próximas elecciones de Junta de Centro. Por último, informa 
que hay un periodo para recoger las propuestas de necesidades docentes para el próximo curso. 
El Vicerrectorado solicita las propuestas al Centro, pero, igualmente, el Vicerrectorado ha 
circulado un mensaje pidiendo que se envíen al Centro las propuestas. Igualmente pero el 
Departamento puede canalizar las propuestas al Centro (Ferran o Conrado) y puede ser 
conveniente en tanto las propuestas aprobadas por el Centro deberán ser después objeto de 
aprobación departamental. 
 
Ferran, como representante de la Comisión de Estudios y Profesorado (CEP), informa que la 
última reunión tuvo lugar el 29/01/2018. La reunión se hizo con varios vicerrectores. Se aprobó 
la financiación para los masters. Francisco López, presidente de la CEP, informó del sistema 
docente y la evaluación docente. Próximamente, se informará al departamento de la 
convocatoria de ayudas Beatriz Galindo, para la contratación de científicos retornados. En la 
reunión también se hablaron cuestiones sobre las reducciones de docencia por actividad 
investigadora (dirección de tesis y proyectos europeos, edición en revistas…). Se aprobó el 
calendario académico y se informó de las plazas de promoción de profesorado que se abrirán 
próximamente, 23-25 plazas de promoción, de las cuales 17 plazas serán para profesor titular. 
Ferran informa que cuando alguien tenga que promocionar se avisará al departamento para 
perfilar la plaza. 
 
Ana, como representante de la Comisión Económica, informa de que se han enviado por correo 
los gastos y la previsión económica. 
 
3. Informe de las áreas de conocimiento 
 
Algunas áreas deben realizar reuniones internas e informarán próximamente. 
 
5. Informe del presupuesto anual 2018 
 
El documento con la información ha sido enviado por correo electrónico. El departamento 
dispone de aproximadamente 5000 euros más que el año pasado. El presupuesto no es 
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definitivo puesto que hay remanentes de dinero, el presupuesto quedará aclarado para marzo. 
El dinero queda disponible, aunque la cantidad puede oscilar ligeramente. 
En relación a la adquisición de piezas anatómicas, se considera inventariable de docencia, pero 
el año pasado no existía dicho capítulo, por lo que el cargo de las piezas se realiza al capítulo de 
investigación. Ana comenta que había 2000 euros en docencia pero no se utilizaron. Manolo 
Aragonés informa que el capítulo de inventariable en docencia se eliminó puesto que no se 
gastaba el dinero. Si no se solicitan cambios en la distribución, se aplica el histórico para 
determinar el gasto para el siguiente año. 
 
6. Composición de la comisión económica del Departamento 
 
Ana ofrece su puesto en la Comisión económica, por si a alguien le interesa sustituirla. Se abre 
debate sobre si se debe informar a una persona por área o a los representantes de los grupos 
de investigación. Juanvi propone revisar cómo se hace el reparto económico docencia/ 
investigación. Ana informa que la Comisión económica no decide los gastos, únicamente 
gestiona. Los gastos los decide el departamento. 
En el próximo consejo se discutirá sobre la composición de la Comisión económica. 
 
7. Valoración de gastos departamentales en docencia: adquisición de piezas anatómicas 
 
Ana informa que desde el área de anatomía se desean comprar modelos anatómicos en 3D, lo 
cual se paga entre departamento, facultad y rectorado. Ana manifiesta su incomodidad ante los 
problemas planteados para comprar las piezas, lo cual no sucede para otros gastos. Además, 
existe un dossier de justificación de la compra de las piezas. Juanvi solicita que se informe y se 
planteen cuestiones de este tipo al Consejo. Paco Ros informa sobre el proceso de adquisición 
de piezas y los motivos para la compra de modelos. Ferran comenta que si el departamento 
realiza una aportación económica debe solicitar explicaciones, del mismo modo, está conforme 
con el gasto. Llueca manifiesta no estar conforme con el uso de modelos. Manuel Laguna 
manifiesta que el uso de modelos anatómicos sería bueno pero que aspectos como el 
aprendizaje de la técnica de la disección de cadáver y otros, solo se puede hacer con cadáver. Es 
decir que está de acuerdo con que se usen modelos pero como complemento al cadáver, no 
como sustitución del mismo. Se abre debate sobre la disponibilidad de cadáveres, 
infraestructura… 
Se aplaza al siguiente consejo la discusión sobre el uso de modelos. La aportación económica a 
las piezas ya se ha realizado. 
 
8.  Fórmula de participación de los Profesores asistenciales no doctores a los Consejos de 
Departamento 
 
El director informa que los profesores asistenciales no doctores no están en el censo del 
departamento, por lo que no tienen derecho a voto, sin embargo, se les podría invitar a asistir a 
los consejos. Se decide incluir los profesores asistenciales no doctores en la lista para la 
convocatoria de consejo de departamento, pero se les debe recordar que no tienen derecho a 
voto.  
 
9. Utilización de direcciones no UJI para informar de la actividad departamental 
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Tras un pequeño debate, se decide no utilizar otras cuentas de correo electrónico, diferentes a 
la UJI, como modo de notificación de la actividad departamental. 
 
10. Informe de los espacios departamentales de la tercera planta 
 
Se desconoce el motivo de este punto en la orden del presente consejo. 
 
11. Situación de los ayudantes doctor dentro del departamento en relación a la petición de 
sexenios 
 
Conrado informa sobre la solicitud que los profesores ayudantes doctores del departamento 
elevaron a los vicerrectorados correspondientes, para que la figura de ayudante doctor en la UJI 
pueda solicitar sexenios. En otras universidades valencianas, dicha figura puede solicitar 
sexenios (no remunerados). El reconocimiento de los sexenios es necesario para solicitar 
algunos proyectos de investigación, aceptación del programa de doctorado, etc., puesto que ya 
no existe la figura de equivalente. El vicerrectorado ha accedido a dicha solicitud y la 
convocatoria se encuentra actualmente abierta. 
Llueca solicita que se incluya en dicha convocatoria a los profesores asociados. Ana comenta 
que únicamente los asociados de medicina pueden participar en grupos de investigación. Juanvi 
propone elevar una petición al VOAP para que se computen los sexenios a los profesores 
asociados. 
 
12. Política de difusión de la información que le llega al órgano de la dirección departamental  
 
Paco Ros solicita información sobre la política de difusión de información, puesto que no se 
notificó al área de anatomía la convocatoria de plazas de asociado de dicha área. El director 
informa que la política de difusión no ha cambiado, que puede que él mismo recibiera la 
notificación y se le pasara informar, por lo que asume su responsabilidad y propone que las 
notificaciones se realicen a una cuenta departamental, en lugar de a su correo personal. 
Paco Ros informa de que la lista del departamento med2@uji.es no es una lista de distribución, 
por lo que se necesita autorización para el envío de correos. Se solicita que no se use esta cuenta 
para el envío de correos personalizados. 
 
13. Someter a consideración Departamental la propuesta de asignación de créditos a Docentia 
por trabajo de gestión - Reducción de crèditos I-DOC 
 
El directo informa que en noviembre se informó al departamento ante la posibilidad de que 
algunos docentes se puedan reducir un 5% de carga, pero que se imputa en Docentia, no en el 
POD. Conrado informa de que él renuncia a su reducción docente como vicedecano, y cede dicha 
reducción a los coordinadores de 3º, 4º y 5º curso. Los créditos se ceden en abril, motivo por el 
cual, Paco Olucha no tiene reducción como coordinador (su incorporación fue en septiembre). 
La reducción por secretaría se realizará este año.  
Toda la información relativa a este punto ha sido enviada previamente. 
 
14. Propuesta de contratación de un Asociado para cubrir una baja temporal  
 

mailto:med2@uji.es
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EL director informa que Eva Andrés está de baja y que dicha situación se prolongará unos meses. 
Se contratará a un asociado/a para cubrir la baja. Ya se ha informado a Francisco López Benet. 
 
15. Constitución de la Comisión de la Permanente 
 
El director recuerda que la Junta Permanente no debe tomar decisiones que puedan afectar los 
intereses de otras personas, únicamente debe ratificar las decisiones del Consejo de 
Departamento. Actualmente lo componen Manolo, Eva y Juanvi. Los representantes de área, 
PAS y estudiantes también pueden participar.  
En el próximo consejo se aprobará la Junta Permanente, puesto que es provisional actualmente. 
 
16. Turnos y preguntas 
 
Matías Real solicita información sobre las áreas de conocimiento. Conrado informa sobre 
algunos aspectos del verifica y la existencia de áreas creadas, pero no activadas. 
Eloy Domínguez solicita una plaza de profesor asistencial para cardiología en el hospital General, 
puesto que el que había en el hospital de La Plana ya no está.  
Finalmente, la Dra.Valcuende comenta que quedaba vacante la plaza de Profesor Asociado de 
Dermatología, del Hospital Provincial, por renuncia de la Dra Sofía de Asis, y que como no había 
otra/o dermatólogo en el hospital y ya empezaban los alumnos las prácticas de Dermatología, 
urgía convocar la plaza de prof. Asociado de Dermatología del Hospital Provincial. 
 
Fin del Consejo: 19:05h 
 


